



ÖDP – Stadtratsfraktion
Rathaus - Rückermainstr. 2
97070 Würzburg
☎ 09 31 / 37 - 36 89
Zimmer 144

✉ oadp-fraktion@stadt.wuerzburg.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Schließung der Tiefgaragen am Heuchelhof

Seit Oktober 2023 häufen sich die Probleme mit den Tiefgaragen am Heuchelhof. Es begann mit der Sperrung der Tiefgarage in der Bonner/Brüsseler Straße, gefolgt von der Tiefgarage in der Den Haager/Luxemburger Straße im November desselben Jahres. Die Situation verschärfte sich weiter im Januar 2024 mit der Schließung der Tiefgarage in der Römer Straße, woraufhin auch noch die Tiefgarage in der Pariser Straße im darauffolgenden Februar geschlossen wurde.

Nun erreicht das Problem einen neuen Höhepunkt, da alle Tiefgaragen am Heuchelhof nicht benutzt werden dürfen. Diese Entwicklung hat zu erheblichen Verkehrsbehinderungen geführt, da über tausend Fahrzeuge nun gezwungen sind, im Suchverkehr Parkmöglichkeiten zu finden. Vom Unmut in der Bürgerschaft ganz abzusehen, da die Auswirkungen auf die Anwohner und die umliegenden Straßen deutlich spürbar sind. Anwohner und Besucher sind gleichermaßen betroffen, da die Parkplatzsuche zu Verzögerungen, Stress und erhöhten Emissionen führt.

Die Stadtverwaltung steht nun vor der Herausforderung, schnellstmöglich Lösungen für dieses Problem zu finden, um die Belastung für die Bewohner zu minimieren und die Verkehrssituation zu verbessern.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Christiane Kerner / Raimund Binder

Fotos: Christiane Kerner